

BRETTE

L'Adanc fait explorer des sites touristiques à son rallye



Les équipages sont prêts à repartir «en terre inconnue».

Photo CL

«C'était un rallye sans grosses difficultés mais truffé de surprises», commentent Nicolas et Maud Damy de l'association de développement et d'animation du Nord-Charente (Adanc). Le couple organisateur a dû se cacher pour préparer le rallye dans la plus grande discrétion. Il met en valeur les secrets du territoire au travers de belles chasses au trésor. «Le questionnaire est dense, dit-il, pour répartir le travail entre les équipiers de chaque voiture et faire travailler de concert les ménages.»

Jusqu'au dernier moment, le lieu de départ a été tenu secret. Mais toutes les équipes avaient été averties de cette nouveauté: «Départ en terre inconnue à 8h30, les participants seront prévenus du lieu de rendez-vous au dernier moment par mail ou SMS.»

Ce fut finalement Nanteuil-en-Vallée: «Il y a plus moche», sourit Alain Damy, président de l'Adanc. Une vingtaine de voitures, pour au minimum 120km à parcourir et... jusqu'à 160km pour les distraits.

«De belles anecdotes, de vraies questions»

Nord-Charente et Sud-Vienne pour cette édition, la première étape sera culturelle: Alloue et la maison de Maria Cazarès. Puis les églises du Bouchage et de Genouillé, l'abbaye de Charroux, les grottes de Chaffaud à Savigné avec option cinéma (trouver au fond de la grotte un accessoire de cinéma et (se) faire un film), Saint-Gaudent, Pleuville...

«Un joli coin, de belles anecdotes, de vraies questions», con-

viennent les participants d'Angoulême comme ceux du Mellois. «Chez nous, la téléphonie mobile en est souvent restée à l'heure de la Préhistoire, regrettent ceux du Nord-Charente. Ce n'était pas facile de chercher des renseignements sur internet ! Et pas moyen de se brancher sur une fibre optique.»

Les derniers à se présenter sur la ligne d'arrivée ont galéré quelque peu au risque de ne pas profiter des grillades proposées en soirée. Ce temps de récupération aura permis à chacun de raconter ses propres découvertes et commenter ses difficultés. «Ce rallye devrait être subventionné par les départements de la Charente et de la Vienne, claument les participants, pour son action en faveur du tourisme !»

Contact: <http://www.adanc.com/>